



**Votre voix compte !**

# **Votez pour des emplois industriels de qualité !**

**Les élections européennes de cette année détermineront l'avenir de nos industries et de nos emplois.**

Les travailleurs de l'industrie craignent pour leurs emplois et s'inquiètent de l'absence de politiques industrielles fortes pour assurer un avenir durable à leurs industries. Le retour de l'austérité en Europe, à un moment où l'équité, les salaires décents et l'investissement sont essentiels, est une réelle préoccupation. Le climat politique et économique est un terrain fertile pour les forces qui sèment la division et les conflits sociaux et qui s'attaquent aux droits des travailleurs. C'est le constat là où l'extrême-droite est au pouvoir.



# Cinq VICTOIRES pour des emplois industriels de qualité en Europe

Les batailles politiques que nous avons remportées ces 4 dernières années sont en grande partie dues au soutien des membres du Parlement européen qui ont défendu nos demandes dans les négociations avec la Commission, le Conseil et les gouvernements nationaux.

## VICTOIRE 2 : Une réponse collective à la crise et à la transformation

Avec la création de la Facilité pour la reprise et la résilience et du Fonds pour une transition juste, l'UE a mis en place des outils pour nous aider à surmonter la COVID-19 et à passer à une économie plus propre. Cela montre la capacité des Etats membres à se serrer les coudes et à se soutenir mutuellement dans les moments difficiles.

## VICTOIRE 4 : Des progrès en matière d'égalité

En introduisant la directive sur la transparence des rémunérations, l'Europe a pris des mesures importantes pour combler l'écart de rémunération entre les femmes et les hommes. Les mesures visant la transparence des rémunérations, l'évaluation non-sexiste des emplois et la promotion des négociations collectives pour lutter contre l'écart de rémunération entre les femmes et les hommes contribueront à garantir que les femmes et les hommes perçoivent le même salaire pour un travail de même valeur.

## VICTOIRE 1 : La politique industrielle de nouveau à l'ordre du jour

La politique industrielle n'est plus un gros mot. L'Europe a montré une nouvelle volonté d'investir dans de nouvelles technologies stratégiques et propres. Nous avons réclamé des plans allant dans ce sens parce qu'ils créeront des emplois de qualité dans des industries nouvelles et propres tout en protégeant notre environnement. Cela signifie plus d'opportunités pour les travailleurs et un avenir plus vert.

## VICTOIRE 3 : Le renforcement des négociations collectives

Nous avons obtenu une directive historique qui renforce les négociations collectives, garantit des salaires minimums équitables et consolide les droits des syndicats dans toute l'Europe. Cela signifie de meilleurs salaires et un plus grand pouvoir de négociation pour les travailleurs.

## VICTOIRE 5 : Un nouvel agenda pour les droits des travailleurs

La législation sur le devoir de vigilance et la révision de la directive sur les comités d'entreprise européens contribueront à garantir que les travailleurs sont davantage impliqués dans les décisions des entreprises et que les entreprises sont tenues responsables pour leurs actions à l'égard des personnes, des travailleurs et de l'environnement.

Notre campagne identifie les victoires remportées pour les travailleurs avec l'aide des députés européens et présente nos **PRINCIPALES DEMANDES** envers le prochain Parlement européen.

### **DEMANDE 1 : Une boussole pour des emplois industriels de qualité dans le cadre d'une transition juste**

Nous voulons un futur où des emplois industriels de qualité sont la boussole qui guide les politiques nous concernant tous en ces temps de changements massifs. Nous demandons des règles juridiquement garanties pour soutenir les travailleurs lorsqu'ils changent d'emploi et incluant le droit à la formation pour tous afin d'acquérir de nouvelles compétences et une sécurité de l'emploi. Cela permettra à chacun de s'adapter à l'évolution des industries.

### **DEMANDE 2 : Un plan d'investissement et industriel pour des emplois industriels de qualité en Europe avec des conditionnalités sociales**

Nous avons besoin de plus d'investissements pour promouvoir les technologies vertes, et nous voulons que l'argent public soit lié à des conditions pour garantir des emplois de qualité et des droits collectifs. Le temps des chèques en blanc aux entreprises doit être révolu !

## **Cinq DEMANDES pour des emplois industriels de qualité en Europe**

### **DEMANDE 3 : La démocratie au travail pour des emplois industriels de qualité**

Il est crucial de protéger les droits des travailleurs à participer aux décisions des entreprises. Nous avons besoin de règles plus fortes pour les grandes entreprises et de droits renforcés pour les comités d'entreprise européens afin de protéger les droits fondamentaux et garantir une meilleure implication des travailleurs dans nos entreprises.

### **DEMANDE 4 : Un droit à l'énergie pour des emplois industriels de qualité et une bonne qualité de vie**

Nous avons besoin d'une énergie plus abordable et propre au travail et à la maison. A cette fin, nous demandons une réforme en profondeur du marché de l'énergie pour garantir des prix stables et abordables tout en promouvant les sources d'énergie respectueuses de l'environnement.

### **DEMANDE 5 : Garantir des emplois industriels de qualité tout au long de la chaîne d'approvisionnement**

Nous avons réalisé des progrès en nous assurant que les entreprises agissent de manière responsable dans leurs chaînes d'approvisionnement mondiales, mais il est maintenant temps de faire appliquer ces règles ! La future directive sur le droit de vigilance en matière de droits humains et d'environnement doit être mise en œuvre. Nous avons également besoin de règles de concurrence équitables dans les accords commerciaux pour protéger les emplois industriels de qualité en Europe et dans le reste du monde en garantissant des normes sociales et de travail équitables partout.

**L'avenir de nos industries et des droits des travailleurs dépend des choix faits lors de ces élections cruciales.**

En tant qu'organisation syndicale représentant 7 millions de travailleurs de l'industrie en Europe, nous faisons campagne pour un Parlement européen qui défend des emplois industriels de qualité.



**Rendez-vous aux urnes en 2024 :  
Votez pour les candidats  
qui défendent des emplois  
industriels de qualité !**